
[Les 8 et 9 juin à Rouen, ça "Roule" pour le vélo !](#)

Temps de lecture

3 minutes

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

Les 8 et 9 juin au Quartier Libre et place Saint-Sever à Rouen, participez au festival "Roule !" Deux jours pour tester, réparer, découvrir et apprivoiser le vélo de manière ludique, familiale et festive le temps d'un weekend.

Pour favoriser la pratique du vélo, la Métropole Rouen Normandie accompagne les acteurs du territoire dans les événements qu'ils portent à destination du grand public : Fête du Vélo au Parc Grammont en 2022, Rassemblement de Vélos Cargos en 2021 et 2022... Cette année, la Métropole soutient le festival « Roule! », porté par Le Quartier Libre de Rouen et les associations Rustine, Sabine, et Cyclable, dans le cadre du Plan Vélo 2035. La Ville de Rouen, quant à elle, apporte une aide logistique et humaine. Bourse aux vélos, réparations gratuites, spectacles, balades... Ces deux jours dédiés aux bicyclettes en tous genres raviront les petits et les grands pour changer

durablement les mobilités !

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, Cyrille Moreau, Vice Président en charge des transports, des mobilités d'avenir et des modes actifs de déplacement, Juliette Biville, Conseillère Métropolitaine déléguée aux modes actifs de déplacement et Samuel de Gentil-Baichis, Conseiller municipal de la Ville de Rouen délégué aux mobilités : « *On n'a jamais vu autant de vélos dans la métropole rouennaise, et c'est une bonne nouvelle ! Le vélo est un mode de déplacement qui allie trois piliers essentiels : l'environnement, la santé, le pouvoir d'achat. Nous mettons en œuvre de nombreuses actions pour développer la pratique, et les résultats sont là avec de plus en plus de vraies pistes cyclables, de vélos et d'usagers. Le Festival "Roule !" est l'occasion de séduire davantage de cyclistes, et aussi de lever des appréhensions chez certains avec un accompagnement dédié.* »

Depuis 2020, la Métropole Rouen Normandie s'engage pour favoriser les déplacements en vélo. En ville, 40 % des trajets quotidiens parcourus en voiture font moins de 3 km et sont deux fois plus polluants (source ADEME, infographie mobilité). Le vélo est un mode actif de déplacement ayant un impact positif sur tous, à la fois sur la santé, l'environnement et le pouvoir d'achat. La Métropole Rouen Normandie a pour objectif d'augmenter significativement les déplacements en vélo pour améliorer le cadre de vie. Pour ce faire, la Métropole a adopté le 13 novembre 2023 son Plan Vélo 2035. Ce document fixe les objectifs stratégiques de la politique cyclable à l'horizon 2035.

Il est axé autour de quatre piliers :

- Créer des espaces de concertation et réaliser des évaluations,
- Construire un large territoire cyclable,
- Développer des services pour encourager la pratique du vélo,
- Accompagner les changements pour favoriser la pratique du vélo.

Programme

Quartier Libre, Place Carnot

Le samedi 8 juin, 10h-2h, et le dimanche 9 juin, 11h-20h

- Bourse aux vélos, essais de vélos, réparations gratuites, animations en tout genre & musique (fermeture des stands vélo à 20h),
- Fête du Quartier Libre : DJ sets le samedi soir jusqu'à 1h30.

Place Saint-Sever

Le samedi 8 juin de 11h à 19h

Découverte de la location de vélo, spectacles, réparations gratuites et balade en vélo-bus.

La parade

Le samedi 8 juin, 17h30

Balade festive : au départ du Quartier Libre à 17h30 puis circuit à travers la ville.

La Métropole Rouen Normandie soutient le Festival "Roule !" à hauteur de 25 900€ (48% du budget global)

[Plus d'infos](#)

